



G d V – N E W S L E T T E R

Der GdV – Landesverband NRW erwartet eine Klagewelle
der NRW-Beamtinnen und -Beamten

Anlass für diese Befürchtung ist die aktuelle Berichterstattung der Rheinischen Post vom 23.08.2023:

Ein massiver Streit um die Besoldung von Beamtinnen und Beamten in NRW zieht weite Kreise. Auf eine Anfrage von FDP-Fraktionsvize Ralf Witzel wurde deutlich, dass Zehntausende Beamtinnen und Beamte juristisch gegen das Land vorgehen könnten, da sie ihre aktuelle Besoldung als unzureichend empfinden. Trotz der Bedenken vieler Staatsdienerinnen und Staatsdiener weist das Land die Kritik zurück und weigert sich zudem, Maßnahmen gegen eine bevorstehende Verjährung der Widersprüche zu ergreifen.

Die erwartete Klagewelle resultiert vor allem aus der Entscheidung des Landes, von der bisherigen Praxis, Widersprüche ruhend zu stellen, abzuweichen. Dies zwingt die Beamtinnen und Beamte möglicherweise dazu, individuell vor Gericht für ihre Rechte zu kämpfen.

Der Vorsitzende des DBB NRW betont die ernststen Bedenken bezüglich der Verfassungskonformität der Besoldung und fordert das Land dringend auf, die zahlreichen Widersprüche ernst zu nehmen und zur geübten Praxis zurückzukehren. Die GdV NRW unterstützt die Forderungen des DBB NRW und wird diese bei Gesprächen mit der Landespolitik weiter vortragen.

„Die Ungerechtigkeiten der Landesregierung gegenüber den Beamtinnen und Beamten in Nordrhein-Westfalen gehen weiter, so der GdV-Landesvorsitzende Thomas Falke, umso wichtiger ist eine starke Interessensvertretung, um weiteres Unheil abzuwenden. Unterstützen Sie mit Ihrer Mitgliedschaft in einer

Fachgewerkschaft des DBB NRW eine starke Interessensvertretung und sichern sich die Möglichkeit, rechtlich gegen diese Ungerechtigkeiten vorzugehen.“

Diesem Newsletter ist die kleine Anfrage des FDP-Landtagsabgeordneten Ralf Witzel vom 21.07.2023 und die Antwort der Landesregierung vom 17.08.2023 beigefügt.

Geben Sie diese Information auch bitte an die Kolleginnen und Kollegen weiter, die zur Zeit noch nicht gewerkschaftlich organisiert sind.

Für weitere Fragen steht Ihnen der GdV – Landesvorsitzende, Thomas Falke, gern zur Verfügung.